

Der Bürgermeister

**Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit**

**Pressestelle**

Harald Händel  
Pressesprecher

Alexander Leifels  
Mitarbeiter

Telefon  
(03334) 64 – 512/ 513  
Telefax  
(03334) 64 - 519

Hausanschrift  
Breite Straße 41 - 44  
16225 Eberswalde

e-Mail  
pressestelle@eberswalde.de  
(nur für formlose Mitteilun-  
gen ohne digitale Signatur)

Internet

# MEDIENINFORMATION

Nr. 231/12 vom 14. November 2012

## EINLADUNG AN DIE PRESSE

### Musikschulleitertagung in Eberswalde

Auf ihrer diesjährigen Tagung werden sich die Leiter der Musikschulen im Land Brandenburg über den Vorbereitungsstand des 10. Festivals der Musikschulen 2013 in Eberswalde informieren.

Am Freitag, den 16. November sind die Leiter der 28 öffentlichen Musikschulen im Land Brandenburg zu Gast in Eberswalde. In der Innenstadt werden sie die Bühnenstandorte inspizieren und Details der Programmplanung besprechen. Um 11 Uhr beginnt die Beratung der Musikschulleiter im Eberswalder Rathaus, in Zimmer 206 mit dem Ersten Beigeordneten Lutz Landmann und dem Vorsitzenden des Verbandes der Musik- und Kunstschulen Brandenburg, Dr. Hinrich Enderlein. Die Presse ist zu diesem Termin herzlich eingeladen und kann sich so vor Ort über die geplanten Aktivitäten informieren.

Wann: 16.11. 2012 um 11 Uhr  
Wo: Rathaus Eberswalde, Breite Str. 41- 44

Über die Vorbereitungen, das Programm, Sponsoren, Akteure und Gastkünstler sowie die Werbung werden informieren der Geschäftsführer des Verbandes der Musik- und Kunstschulen Brandenburg, Thomas Falk und Dr. Stefan Neubacher, der Leiter des Kulturamtes der Stadt Eberswalde.

In Eberswalde findet das Landesmusikschulfestival vom 21. bis zum 23. Juni 2013 statt. Das Festival der Musikschulen im Land Brandenburg findet alle zwei Jahre in wechselnden Austragungsorten statt. Es ist stets Magnet für 2.000 jugendliche Teilnehmer, die an drei Tagen ein großes Live-Programm auf insgesamt acht Open-Air-Bühnen zeigen. Das Spektrum ist äußerst vielseitig: von Musiktheater, Tanz, Klassik, Rock, Pop, Folk und Musical sind alle Sparten vertreten. Die ganze Stadt ist Spielort des größten Jugendmusikfestivals des Landes. Außerdem findet eine Ausstellung der Bildenden Kunst, Kunstaktionen, ein großer Kreativbereich für die Kinder sowie zahlreiche Sonderveranstaltungen statt.